

Nov 18 2013

Autobrände: Polizei sucht Brandstifter

von [Redaktion](#)

Mysteriöse Autobrände in Althofen beschäftigen Exekutive: Pkw brannte völlig aus, Lieferwagen leicht beschädigt. Ähnliche Vorfälle im Jänner.



Leichter Schaden: Ein Lieferwagen kam glimpflich davon. Bild: ff-althofen.at
Ausgebrannt: Ein Pkw fiel gestern Früh den lodernden Flammen zum Opfer – die Polizei schließt Brandstiftung nicht aus. Bild: ff-althofen.at

Althofen Zwei mysteriöse Brandgeschehen halten derzeit die Kärntner Polizei auf Trab: In Althofen kam es gestern Nacht zu schweren Autobränden – die Ermittler schließen Brandstiftung nicht mehr aus.

Gegen 4.45 Uhr wurden die Feuerwehren Althofen, Guttaring und Kappel am Krappfeld zum ersten Mal alarmiert: Eine Tujenhecke war aus bisher unbekannter Ursache in Brand geraten, rasch griff das Feuer auf einen dicht danebenstehenden Firmenbus über. Da die Einsatzkräfte der Feuerwehr Althofen allerdings schnell Herr der Lage wurden und den Brand rasch unter Kontrolle bringen konnten, wurden weitere Feuerwehren nicht mehr benötigt. Durch das sofortige Eingreifen der Männer wurde der Kleinbus nur leicht beschädigt.

Bereits gegen 5.30 Uhr konnte die Einsatzbereitschaft wiederhergestellt werden.

Der nächste Alarm holte die Feuerwehr aber bereits um 7.21 Uhr wieder auf den Plan: In unmittelbarer Nähe des vorhergehenden Einsatzortes stand plötzlich ein zweites Auto in Flammen. Aufmerksame Nachbarn eines Mehrparteienwohnhauses hatten den brennenden Pkw bemerkt und sofort die Feuerwehr alarmiert. Als diese eintraf, war es allerdings bereits schlecht um den unter einem Carport geparkten Wagen bestellt. Die Männer mussten mit Atemschutz arbeiten, das Auto fiel den Flammen aber vollständig zum Opfer und brannte aus. Ein direkt daneben geparkter Pkw konnte noch rechtzeitig aus dem Gefahrenbereich entfernt werden, sodass lediglich leichter Schaden entstand. Die Ermittler der Exekutive untersuchen derzeit, ob es sich bei den Bränden um Brandstiftung gehandelt haben könnte. Denn schon Anfang des Jahres war es in Althofen zu zwei mysteriösen Bränden gekommen, die im Zusammenhang mit den aktuellen Ereignissen stehen könnten: An einem Jänner-Weekend standen damals ein Müllcontainer und ein Auto in Brand – ebenfalls nur fünfzig Meter voneinander entfernt. Die Polizei bittet die Bevölkerung um Hinweise: Beim zweiten Brandgeschehen war es bereits hell – jemand könnte etwas gesehen haben.